

## Wenn Pandora ihre Büchse aufmacht...

dann springen zuerst einmal die 3 Affen heraus: Nichts hören, nichts sehen und nichts sagen! Denn sonst würde niemand was nachkommt aushalten können. Es ist viel! Heuschrecken, Lindwürmer, Idioten, nochmals Idioten, Mörder, Vergewaltiger, Kinderschänder, Intolerante und Allesbesserwisser, Phrasendrescher, Paragraphenreiter, Speichellecker, Arschkriecher, Ausbeuter, Sklavenhalter, rücksichtslose Unternehmer, Menschen mit 0 Verstand, Despoten, Anhänger von grausamen Göttern. Leute mit niederen Instinkten, Leute die Leute mit niederen Instinkten beschützen und Politiker, die Gesetze beschließen und erlassen, die Leute fördern, die Leute mit niederen Instinkten beschützen.

In der 2. Welle werden uns Kakerlaken und Heiratsschwindler ereilen, die vor allem Frauen schöne Augen machen und blumig daherreden, um sie später zu schlagen, zu verschleppen und ihre Kinder in einem Wahn aus den oben genannten Plagen zu erziehen. In ihrem Kielwasser dringen die Falschen Freunde in die Realität der Welt vor und darauf folgen Leute, die immer nur von Frieden reden, aber hauptsächlich morden, oder Morde dulden...sie werden von den Gutgläubigen mit unsagbaren Freundlichkeiten geradezu verfolgt...was ihre morbide Leistungsfähigkeit noch zu steigern vermag. Dies sind die ersten Plagen... dann erscheinen die Monster sämtlicher Versäumnisse, durch das Wachstum des Bösen...

Mit riesigen Wasserköpfen erscheint das „Gute“, zu furchtbaren Schädlingen geworden, am Horizont. Dazu zählen der Wohlstand, der Kinderreichtum und die „Bildung“. Sie sind zu gewaltigen Doktrinen aufgeblasen, die einerseits Glück verheißen und andererseits dem Machtmissbrauch gewisser Bevölkerungsschichten erlegen sind. Dahinter hoppeln die Bunnys der Werbung her, denen nichts zu primitiv ist, um es nicht zu gloriosen Größen hochzustilisieren. Und schließlich strömt der Bodensatz ans Tageslicht: Die üblen Nachreden-Rhetoriker, die geschickt, mit dem Gift heimtückischer List auf der Zunge, die letzten Wahrheitsliebenden ausmachen, um sie mit beißenden Verleumdungen zu überschütten. Das haut rein!

Die Intriganten tun es ihnen gleich – hechelnd wie Bluthunde versuchen sie das Wild aufzuspüren, dem sie, aus persönlichen Interessen, oder aus blankem Neid, wohl aber auch aus Angst davor selbst enttarnt zu werden, versuchen den Gar auszumachen! Diesem wunderbaren Zusammenspiel enorm destruktiver Kräfte unterliegt am Ende sogar die Kreativität. Kein Geist ist mehr stark genug, etwas gegen die geballte Ladung unverschämter und bössartiger Seelen zu unternehmen. Jeder spürt instinktiv: Dies ist gewollt! Alle nichtswürdigen Geschöpfe der Zeit, des Schicksals, des Himmels und der Erde, haben sich zusammengetan, damit die Schöpfung nicht nur in ihren Grundfesten erschüttert werden kann, sondern mit Stumpf und Stiel zerstört wird.

Zu allem Überflus muss der Umsichtige auch noch damit rechnen, daß die Erde, aufgrund ihrer stetigen Weitererwärmung, ihre Gase freigibt, daß sie sich bewegt und es bebt und ausbricht, was nicht niet- und nagelfest ist...wie die Kontinente, die Vulkane, die Epidemien. Letztere schicken Myriaden Viren und Bakterien, importiert von vielen Millionen begeisterten Überträgern, in die Länder der Erde, die vorher dafür gesorgt haben, daß der Stoff aus dem Virenträume sind (menschliche Leiber) nicht ausgeht. Unablässige Ströme willigen Fleisches wälzen sich über die Erdkruste, ihren Bestimmungsorten entgegen, wo sie die größten, denkbaren und bislang undenkbar gewordenen Schäden anrichten können und werden.

Und erst wenn das vollbracht ist, wird sich die Büchse wieder schließen. Dann gehen die Vampire schlafen, die Werwölfe zurück ihre Sümpfe, die Despoten erschießen sich selbst, weil sie keinen mehr zu ihrer Verfügung haben, den sie befriedigend plagen können und die grausamen Götter der seelenvergiftenden Menschenfresser legen sich, hochzufrieden, in ihren schmutzigen Lästbetten, zur Ruhe – auf den sanften Kissen dessen, was sie als ihr „Gewissen“ bezeichnen. Ein Gewissen, das ihnen vom

Unstern der Stunde aufgezwungen wurde, ohne daß einer der zahllosen Idioten etwas davon gemerkt hätte. Und der Schleier ewiger Bewusstlosigkeit wird sich auf die irdischen Hemisphären senken, deren einziges Ziel es war, auch einmal siegen zu dürfen: Ein Sieg ohne echten Gewinn!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)